



Es una especie declarada vulnerable en el catálogo vasco

Una pareja de chorlitejos chicos anida y cría en el Aeropuerto de Bilbao

- **La Declaración de Impacto Ambiental del aeropuerto contempla la presencia de espacios para este tipo de aves**

27 de mayo de 2011

El Aeropuerto de Bilbao tiene entre sus habitantes estos días a una familia muy especial. Se trata de dos ejemplares de chorlitejo chico (*Charadrius dubius*) que han elegido una zona próxima a la plataforma de estacionamiento de aeronaves para cuidar a sus crías.

Este tipo de aves, que cría en terrenos arenosos o de grava, inverna en África y en la temporada estival se le puede ver por la Península Ibérica. En Bizkaia su presencia es cada vez más escasa, ni siquiera en la Reserva de la Biosfera de Urdaibai. Con todo, se les puede avistar en ocasiones en esta época del año, durante la migración.



En el Aeropuerto de Bilbao, la pareja de chorlitejos ha utilizado una zona de grava para establecer su hogar temporal. Entre la zona industrial y la plataforma de aeronaves destinada principalmente a aviación regional está cuidando a sus crías. A finales de verano, después de una segunda puesta, probablemente, la familia al completo abandonará el aeropuerto

rumbo al África central. Es por tanto la zona de Loiu uno de los pocos enclaves vizcaínos donde se reproduce esta pequeña limícola desde hace un par de décadas.

Ramón Elósegui, delegado de SEO Birdlife en el País Vasco, ha constatado la importancia de la presencia de los chorlitejos en el aeropuerto y se ha comprometido a “abrir una vía de colaboración con Aena para estudiar este fenómeno, de vital importancia en la avifauna local”.